



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

21%

SIMILARITY INDEX

Submission author:	Ratna Sari
Assignment title:	JURNAL
Submission title:	Peranan Ketua Pembedayaan Kesejahteraan Keluarga (Pkk...
File name:	Jurnal_Ratna Sari.doc
File size:	112.51K
Page count:	14
Word count:	4.503
Character count:	28.723
Submission date:	21-Jun-2023 09:59 AM (U
Submission ID:	2192463802



Kelompok Jurnal-Isi-Isi-Isi 2023 11 (1)
0104 0202-0202, nama.kon.fira.arni@u-
6 Oct 2023

PERANAN KETUA PEMBERDAYAAN KESEJAHTERAAN KELUARGA (PKK) DI DALAM MEMBERDAYAKAN PEREMPUAN DI DESA TUTUNG KECAMATAN LINGGANG BIGUNG KABUPATEN KUTAI BARAT

Ratna Sari¹

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Peranan Ketua Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) di Dalam Memberdayakan Perempuan di Desa Tutung Kecamatan Linggang Bigung Kabupaten Kutai Barat. Mengetahui faktor penghambat dan pendukung Peranan Ketua Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) di Dalam Memberdayakan Perempuan di Desa Tutung Kecamatan Linggang Bigung Kabupaten Kutai Barat. Jenis penelitian Kualitatif berjenis Deskriptif fokus penelitian yaitu Motivator, Facilitator dan Pembinaan (Pendidikan dan Pelatihan). Menggunakan teknik Purposive Sampling. Sumber data yang di ambil dari key informan dan informan, observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan Mode Interaktif Miles, Huberman dan Saldaña. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Peranan Ketua Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) di Dalam Memberdayakan Perempuan di Desa Tutung Kecamatan Linggang Bigung Kabupaten Kutai Barat dilihat dari Motivator, Facilitator Dan Perencanaan (Pelatihan dan pendidikan) dari 10 program PKK. Peran Ketua PKK sudah berjalan hanya tidak maksimal dalam melakukan perannya untuk memotivasi dan memfasilitasi serta membuat perencanaan (pelatihan dan pendidikan) untuk melakukan program-program PKK, dikarenakan adanya hambatan di mana hambatan itu yang menyebabkan banyak orang tidak aktif atau tidak mau bergabung atau ikut pelatihan sehingga masih ada beberapa kendala yang harus dilakukan atau diperbaiki agar proses peranan ketua PKK menjadi lebih optimal.

Kata kunci: PKK, Pemberdayaan, Perempuan, Kesejahteraan Keluarga

Pendahuluan

Sari ini pernahlah kebanyakan lebih menikmati pembangunan di desa